



INFORMATIONEN

SPD/ Freie Bürger Kleinrinderfeld

Ausgabe Januar 2016

Verantwortlich: i.S.d.P.:

Dominik Hetzer, Gartenstraße 1, Kleinrinderfeld

Berthold Haaf, Gerchsheimer Str. 24, Kleinrinderfeld

Termine – Termine – Termine

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch in diesem Jahr bieten Ihnen der SPD-Ortsverein und die Freien Bürger Kleinrinderfeld wieder viele unterhaltsame, informative und gesellige Veranstaltungen.

Heute dürfen wir Sie auf unsere Aktivitäten im ersten Quartal 2016 aufmerksam machen:

Freitag, **05. Februar 2016**, Beginn: 13.30 Uhr:

Seniorenfasching – Gemeindehaus

Freitag, **12. Februar 2016**, Beginn: 19.30 Uhr:

Politischer Ascherfreitag – Raimund-Leukert-Sportheim

Mittwoch, **30. März 2016**, Abfahrt: 07.00 Uhr:

Frühjahrsausflug – Treffpunkt Raimund-Leukert-Sportheim

Nähere Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie auf dem beigefügten Einlegeblatt.

Wir laden Sie herzlich ein und freuen uns auf Ihr Kommen!

SPD-Ortsverein Kleinrinderfeld Freie Bürger Kleinrinderfeld



Wir trauern um unser Ehrenmitglied

Alfred Popp

Wir sind stolz, Dich so lange in unseren Reihen gehabt zu haben und werden stets mit Dank, Respekt und Hochachtung an Dich denken.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt Deinen Kindern, Enkeln und Urenkeln.

Deine Freunde vom SPD-Ortsverein Kleinrinderfeld

Wir informieren aus dem Kommunalparlament:

Sitzung des Gemeinderates vom 28. Januar 2016

Wichtigste Tagesordnungspunkte waren:

Bestätigung des neugewählten stellvertretenden Feuerwehrkommandanten durch den Gemeinderat

Der Gemeinderat bestätigte den neugewählten stellvertretenden Feuerwehrkommandant Heiko Hombach. Die ihm noch fehlenden erforderlichen Lehrgänge (Gruppenführer, Leiter einer Feuerwehr) wird er in angemessener Zeit nachholen. Wir wünschen Heiko Hombach in seinem verantwortungsvollen Amt stets eine glückliche Hand.

Vergabe von Bauleistungen

Der Gemeinderat vergab die Tiefbauarbeiten für die Ertüchtigung des Rad- und Flurweges zwischen Limbachshof und Kist an die Firma Johann Pfeuffer in Reichenberg. Sie ging aus der öffentlichen Ausschreibung als wirtschaftlichste Anbieterin hervor. Ihr Angebot schloss mit einer Summe vom 132.502,75 € brutto und lag damit fast 40.000 € unter der Kostenberechnung des Tiefbautechnischen Büros Köhl.

Der Gemeinderat vergab die Baumeisterarbeiten für das Medizinische Versorgungszentrum (Erdaushub und Rohbau) an die Firma Weipert-Bau in Maßbach. Sie ging aus der öffentlichen Ausschreibung als wirtschaftlichste Anbieterin hervor. Ihr Angebot schloss mit einer Summe vom 423.008,82 € brutto und lag damit fast 80.000 € unter der Kostenberechnung des Architektur- und Ingenieurbüros Haas + Haas.

Benachrichtigungen und Anfragen

Bürgermeisterin Eva Linsenbreder informierte unter anderem über folgende Punkte:

- Entgegen der ursprünglich kommunizierten Route wird der Rosenmontagszug nunmehr folgende Zugstrecke nehmen: Die Aufstellung erfolgt auf dem Parkplatz vor dem Raimund-Leukert-Sportheim. Von dort aus geht es über die Deutschherrenstraße, die Gerchsheimer Straße, die Hauptstraße, die Jahnstraße, die Frankenstraße und die Guttenberger-Wald-Straße wieder zurück zur Hauptstraße, wo sich der Zug dann auflöst. Die „After-Zug-Party“ findet anschließend auf dem Parkplatz vor dem Raimund-Leukert-Sportheim statt.
- Die mit der Begleitung im Breitband-Förderverfahren beauftragte Firma IK-T Manstorfer und Hecht ist noch im Dezember 2015 in das Projekt eingestiegen. Zwischenzeitlich ist Phase 1 (Bestandsaufnahme) abgeschlossen und Phase 2 (Markterkundung) angelaufen. Die Ergebnisse werden regelmäßig auf der mit der Homepage der Gemeinde verlinkten Web-Plattform von IK-T veröffentlicht und können dort von Jedermann eingesehen werden.
- Zur Erschließung größerer zusammenhängender Agrarflächen plant die ILEK-Gemeinschaft „Westlicher Landkreis Würzburg“ die Ausweisung eines ländlichen Kernwegenetzes. In welchem Umfang

Kleinrinderfeld von diesem Projekt profitiert, bleibt abzuwarten. Da die ländlichen Kernwege eine übergeordnete Erschließungsfunktion erfüllen müssen, bestehende Hauptachsen (Bundes-, Staats-, Kreis- und Gemeindestraßen) verbinden sollen, nicht direkt in Ortschaften führen dürfen und darüber hinaus auch noch gewisse Abstände (1,5 bis 2 km) zu den bereits vorhandenen öffentlichen Straßen einhalten müssen, ist die Auswahl auf unserer Gemarkung äußerst begrenzt (kaum einer unserer Flurwege erfüllt diese Vorgaben).

Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am Donnerstag, dem 25. Februar 2016, statt. Zuhörerinnen und Zuhörer sind herzlich willkommen. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich aus erster Hand über die aktuellen Entwicklungen in unserem Dorf zu informieren.

Ihre/Eure Gemeinderatsfraktion der SPD/Freien Bürger:



Berthold Haaf



André Henneberger



Arnold Henneberger



Dominik Hetzer



Luise Then



Sven Zipprich